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Ben Gurion Airport Car Transfer 
 
Your car transfer from the Tel Aviv Ben Gurion Airport, directly from the terminals to your parents and to a designated location in any city, and delivery of your car to 
the access roads and Short-Term parking lots (Vineyard & Orchard) in Terminal 3, Terminal 1, and in Terminal Fattal, at an exact time of your flight arrival from your 
parents from any city. Battery charging upon request. Rental cars return and refueling assistance to avoid deplorable hassles of cyclic searching for rental car 
parking lots and offices, while your aircraft is already clear for take off. 
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Ben Gurion Airport Parking charges and changes as from December 2, 2025 and onward: 
 

1. All the parking payment terminals have been removed of all the parking areas and floors in order to add more convenience and happiness to all the 
airport private car visitors. Parking payment is possible only on exit gates of the parking complexes, by credit cards and fortunately still by cash on 
Terminal 3. Only credit cards are accepted for payment on the Terminal 1 parking exit gate and on the remote Long-Term parking lots #15(Main), ##21, 
22 (East Operation Area) and ##26, 28 (West Operation Area). 

2. Parking more than 24 hours is prohibited on the Terminal 3 Orchard & Vineyard parking lots. Vehicles parking for more than 24 hours will be towed to a 
impound parking lot on a car owner’s expense in addition to the parking fee.  

3. Only 15 min. (instead of 30-40 min.) is now allowed as a grace parking period for free. Full payment will be charged for the entire duration of parking from 
the moment of entry into a Short-Term parking lot, starting from the 16-th minute or any part thereof. 

4. The Short-Term parking rate is 0.5 NIS parking minute. The maximum daily rate is 135 NIS, during peak season from June 15 to October 31. The 
maximum daily rate is 100 NIS with additional 22 NIS per extra hour during rest of the year. 

5. Terminal 1 parking lots may be used both for Short-Term and Long-Term parking. Terminal 1 Short-Term parking rate is 0.5 NIS parking minute with 
exact conditions as on Terminal 3 parking lots (see above). Terminal 1 Long-Term parking rate is 50 NIS per day, and 12 NIS per extra hour. Maximum 
daily rate is 50 NIS. 

6. Long-Term remote main parking lot #15 rate is 50 NIS per day, and 12 NIS per extra hour, maximum daily rate is 50 NIS, and its roofed area rate is 90 
NIS per day, and 16 NIS per extra hour, maximum daily rate is 90 NIS. 

7. All the terminals and remote parking complexes are interconnected with a free of charge internal shuttle bus service. Three routes are operated 24/7 in 
time interval of 10-20min. Terminal 3 has three different shuttle bus stops near the G01 Entrance/Exit (Ground Floor): T3<=>Long-Term(15), T3<=>T1, 
T3<=>Long-Term(21,22, 26, 28). Terminal 1 is also shuttle bus interconnected with Terminal 3, via EL-AL operation gates and via Long-Term(#15) 
parking lots control room, while moving direction is T1=>T3. 

8. The towed vehicles impound parking lot and its control room are located the left side of the exit lanes of Terminal 3 parking complexes, or the right side 
while exiting of the Terminal 3(G01) and further to the right of the Vineyard Parking Complex. Control room phone is 03-9752550 (Extension #4). 

 
Note: The parking related information provided herein is based on the IAA Ben Gurion Airport internet resources and on the Airport Information Desk. This is for your 
reference only, just to attract your attention before you would get into awkward situation of searching for the fifth corner in the huge airport area, and/or before you 
would be pleasantly surprised by the unexpected bill for incorrect parking and/or for your car towing. Factual parking terms, rules, rates and changes may differ in 
details of the indicated herein, and them should be clarified directly with IAA Ben Gurion Airport administration. 
 
 
Перегон Машин в Аэропорт Бен Гурион 
 
Перегон Вашего автомобиля из а/п Тель Авив Бен Гурион, непосредственно от терминалов, на указанный адрес Вашим родственникам в любом городе, и 
доставка Вашего автомобиля к терминалам из любого города точно к посадке Вашего рейса. Подъезды и краткосрочные стоянки Терминала 3 
(Виноградная и Фруктоввая), Терминал 1, и Терминал Фатталь. Заряд аккумуляторной батареи по необходимости. Содействие в возврате и заправке 
прокатных автомобилей во избежании плачевных циклических поисков прокатных стоянок и офисов уже во время руления Вашего борта. 
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Расценки и изменения на парковку в Аэропорту Бен Гурион с 2 декабря 2025: 
 

1. Все платежные терминалы удалены со всех парковочных секций и этажей чтобы добавить удобств и счастья посетителям аэропорта на личном 
транспорте. Оплата за парковку возможна только при выезде из парковочных комплексов, кредитными картами и к счастью пока еще и 
наличными при выезде из парковок Терминала 3. Оплата производится только кредитными картами при выезде с парковки Терминала 1, а 
также на удаленных долгосрочных парковках (№№15, 21, 22, 26, 28) и на некотрых остановках внутрипортвых маршрутных автобосов. 

2. Запрещена стоянка более 24 часов на обеих комплексах (Orchard & Vineyard/Виноград) Терминала 3. Автомобили паркующиеся более чем 24 
часа будут эвакуированы за счет владельца в добавок к плате за парковку. 

3. Толко 15 мин. (вместо 30-40 мин.) теперь позволено как льготный парковочный период без оплаты на краткосрочных парковках. Полная оплата 
будет взыматься, включая этот период, начиная с первой секунды 16-й минуты нахождения в пределах парковочных комплексов. 

4. Цена краткосрочной парковки 0.5 шек. за минуту. Максимально взымаемая плата 135 шек. за день в пиковый сезон с 15 июня по 31 октября. 
Максимально взымаемая плата 100 шек. за день, плюс 22 шек. за каждый следующий час. 

5. Парковки Терминала 1 могут использоватся как краткосрочные, так и долгосрочные. Цена краткосрочной парковки на Терминале 1 - 0.5 шек. за 
минуту с такими же условиями как на Терминале 3 (см. выше). Цена долгосрочной парковки на Терминале 1 - 50 шек. в день, плюс 12 шек. за 
каждый следующий час. 

6. Цена на основнвном удаленном комплексе долгосрочной парковки №15 - 50 шек. в день, плюс 12 шек. за каждый следующий час. Максимально 
взымаемая плата 50 шек. за день. А цена за крытую парковку состовляет здесь 90 шек. в день, плюс 16 шек. за каждый следующий час. 
Максимально взымаемая плата 90 шек. за день. 

7. Все терминалы и удаленные парковочные комплексы взаимосвязаны межу собой бесплатными внутренними маршрутными автобсами. Три 
маршрута ходят 24/7 с итервалом 10-20 мин. Три различных остановки находятся на Терминале 3 возле Входа/Выхода G01 (Нулевой этаж): 
T3<=>Long-Term(15), T3<=>T1, T3<=>Long-Term(21, 22, 26, 28). Терминал 1 также связан  с Терминалом 3 маршрутным автобусом, который 
также останавливается возле служебного КПП EL-AL и возле Пункта Управления парковками, находящегося на комплексе №15, при движении 
T1=>T3. 

8. Штрафплощадка для эвакуированных автомобилей и ее пункт управления находится по левую сторону при выезде из парковочных комплексов 
Терминала 3, или по правую сторону при выходе из Терминала 3(G-01) и дальше, правее от парковочного комплекса Vineyard (Виноград). 
Телефон контрольного пункта - 03-9752550 (Добавочный №4). 

 
Примечание: Информация о парковках, приведенная здесь, базируется на интернет ресурсах, от справочных служб Аэропорта Бен Гуроион, и 
собственно, направлена только для привлечения Вашего внимания, до того как Вы попадете в непрятную ситуацию с поиском пятого угла на огромной 
территории аэропорта, и/или будете приятно удивлены неожиданным счетом за неправильную парковку и/или за эвакуацию. Фактические условия 
парковки, правила, цены и изменения, могут отличатся в деталях от указанных здесь, и должны выяснятся с администрацией Аэропорта Бен Гурион. 
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Обучаемся пользоватся дорожными указателями и картами, ориентироваться на дороге и по жизни. Думаем головой, а не жопой с тупофоном наперевес. 

  
Приятных “Полетов, во сне и на яву”!  

 
 

Related resources: 
 
https://www.alykel.com 
https://www.jetjeep.com 
https://www.navostar.com 
https://www.arctic.org.il/pdf/ARCTIC-241110-AD-BEN-GURION-CARGO-PORT.pdf 
https://www.arctic.org.il/pdf/ARCTIC-241127-AD-BEN-GURION-EXCURSION.pdf 
https://www.arctic.org.il/pdf/ARCTIC-250717-AD-SAR-CRAFT-ROLLING-START.pdf 
https://www.arctic.org.il/pdf/ARCTIC-250327-AD-9-MAY-AUTO-CONVOY-2025.pdf 
https://www.arctic.org.il/pdf/ARCTIC-250413-AUTO-TRAVEL-GEAR-CATALOG.pdf 
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